

Compte-rendu d'activités 2019-2023

➤ Réforme Gouvernement :

Durant ce mandat, le gouvernement Français a menacé à de nombreuses reprises ENEDIS, le groupe EDF et plus largement, le statut des IEG. SUD Energie a su combattre et se mobilisé notamment contre le projet Hercules. Plus récemment SUD a fait preuve d'une détermination sans faille pour lutter contre la réforme des retraites ce qui a conduit à un passage en force de la part du gouvernement.

➤ Réforme Entreprise :

SUD Energie c'est aussi un travail de fond pour préserver ENEDIS, en participant à l'ensemble des instances durant la crise COVID afin de faire respecter les mesures mise en place, apporter des revendications cohérentes pour défendre notre pouvoir d'achat, augmenter nos embauches, et stopper le projet TOPAD national en sachant écouter les agents et agir à leurs côtés. SUD est également présent lors des groupes de travail, avec des représentants du métier afin de ne pas se laisser endormir, comme pour CINKE-évolution, l'externalisation des activités et la convention CAD et ASGARD.

➤ Respect, Amélioration et Suivi des conditions de travail :

Enfin, pour SUD Energie, un syndicat ne doit pas que défendre des acquis sociaux, mais aussi en gagner ! Mission accomplie par la possibilité de commander des lunettes de soleil ou de bonnes chaussures de sécurité via Dauphin et surtout la mise en place de la convention des véhicules d'astreintes qui protège les agents au quotidien.

Parce que la santé et les conditions de travail des agents est notre priorité, nous avons œuvré pour garantir une température correcte dans les locaux, organisé sur l'ensemble de la DR des réunions d'information, comme pour l'IDCP, accompagnés des agents (analyse d'accident, sujet collectif et individuel) mais aussi informé l'inspection du travail lorsque cela est nécessaire, avec pour exemple le maintien dans l'emploi.